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CONSELHO DELIBERATIVO DO INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 
DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES. 

 
CONSELHO DELIBERATIVO 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 104/IMPES/CD/2022 
 

Aos dezenove dias do mês de Maio de 2022 (19/05/2022), com início às 08h20m, de forma 
presencial e online, reuniram-se a Superintendente do IMPES, Srª Rosileni Corrente Pacheco e os 
respectivos membros do Conselho Deliberativo: Srº Odair José Galdino Mendes – Presidente, 
membros: Srº Edson Aires Piana,  Srº  José Ferreira de Sousa, Srª Selma Rosa de Almeida, Srª  Ivete 
da Silva Gomes, Srª  Girlane Batista de Souza e Srª Maria de Fátima dos Santos Dantas, Srª 
Valdineia Ramos Barbosa (online). A) Foi apresentado o Relatório de Investimento mensal - 
Relatório Consolidado, referente ao mês de Abril de 2022 com a rentabilidade positiva dos fundos 
de investimentos de R$ 346.245,53. B) Foi apresentado o informativo mensal de Abril de 2022, 
com informações dos repasses de parcelamentos das contribuições, partes Patronal e Servidor 
atualizadas e a relação de despesas administrativas do IMPES no período; C) Foi disponibilizado 
para análise o Balancete de Maio de 2022. D) A Superintendente informou que prova da nova 
Certificação está disponível e reforçou o incentivo para realização da prova. E) Foi apresentado o 
processo n.º 020/IMPES/2022, para aquisição de uniformes e materiais gráficos. F) Quanto aos 
serviços de limpeza para o IMPES, a Superintendente apresentou a resposta negativa do Executivo 
ao pedido de cedência de zeladora, informou também que para realizar teste seletivo o Executivo 
deverá realizar por lei a criação de Cargo de zelador na estrutura administrativa do IMPES, 
considerando que não há previsão de adequação na lei pelo Executivo, este Conselho define que o 
IMPES faça a solicitação da criação do cargo, mas enquanto não ocorre o IMPES providencie 
abertura de processo licitatório para contratação de empresa especializada ou verifique a 
possibilidade de adesão a ata de registro de preço de outros órgão públicos que atuam no 
Município, a Superintendente informou que já encaminhou o ofício n.º 110/IMPES/2022 para o 
CINCERO solicitado informações a respeito. G) Por fim, foi informada a aprovação no Legislativo da 
Lei de remuneração de jetons do Comitê de Investimentos, sendo assim este Conselho definiu que 
irá solicitar o aumento do valor dos Jetons dos Conselheiros Deliberativo e Fiscal com objetivo de 
incentivar a aprovação na nova certificação SPREV. Nada mais a tratar eu, Srª Selma Rosa de 
Almeida, secretária substituta, encerro a presente ATA às 09h20m que, após lida e com as devidas 
observações, será publicada em portal eletrônico específico disponível na internet e arquivada. 
 

          


